



ともしび

れいわ ねん がつ にち
令和6年3月18日
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがつきゅう
夜間学級だより3月号
こうじょう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦



「ともしび」について
いえじ いそ ひと くろま
家路を急ぐ人や車がせわしなく行
きかう夜空の下、三宿中学校の
校舎に煌々とともるあかり。それは、
きらめきを照らす学び舎のともしび。
そして、ここで学ぶ生徒一人ひとり
の心にもたくさんのもとしびが…。
まなばえ よろこなかも もがく
学ぶ場を得た喜びの中で燃やす学
習への強い意欲、将来への夢、そ
して希望…。

れいわ ごねんど みしゅくちゅうがっこう やかんがつきゅうだいにじゅうかいそつぎょうしき しきじ 令和五年度 三宿中学校夜間学級第二十回卒業式 式辞

ほんじつ れいわ ごねんど せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう やかんがつきゅう だいにじゅうかいそつぎょうしき きよこう
本日ここに令和五年度世田谷区立三宿中学校夜間学級、第二十回卒業式を挙行するにあたり、

ほごしゃ みなさま ごかぞく みなさま きんれつ らいひん みなさま いつしょ さんかしゃぜんいん そつぎょう いわ
保護者の皆様、ご家族の皆様、ご参列の来賓の皆様と一緒に、参加者全員で卒業を祝うことができ、

あつおんれいもうあ
厚く御礼申し上げます。ありがとうございます。

ほごしゃ かぞく みなさま そつぎょうせいひとりひとり そつぎょうしようしょ わた じゅうよんめい せいと ほんじつ
保護者、ご家族の皆様、ただいま卒業生一人一人に卒業証書を渡し、十四名の生徒が本日め

ほんこう すだ そつぎょうしようしょ て そつぎょうせい ひょうじょう かがや きぼう
でたく本校を巣立つことができました。卒業証書を手にする卒業生たちの表情は輝き、希望に

みじゅく てん みじゅく てん
満ちてこれから進路に全力で向かってくれることでしょう。しかし、まだまだ未熟な点もあります

よわき おもなや やさこえ はげ ほごしゃ かぞく ちから
す。弱気になったり、思い悩むことがあれば、優しく声をかけ励ましてください。保護者やご家族の力

ぞこんごねが
添えを今後もお願ひします。

そつぎょうせい そつぎょう ははかどで こころ いわ
さて、卒業生のみなさん。卒業おめでとうございます。みんなさんの晴れの門出を心よりお祝いい
こころ みしゅくちゅうがっこう できごとひとひと おもだ
たします。みんなの心にはこれまでの三宿中学校での出来事一つ一つが思い出されていることと
おも
思います。

まいにち がくしゅうたの
毎日の学習楽しかったですか。

ともだち
たくさんの友達ができてよかったです。

まいにち きゅうしょく
毎日の給食はおいしかったですか。

ろくがつ かわぐち こいどうきょうしつ とうきょうみ
六月の河口湖移動教室では東京で見ることのできない景色や体験できない自然を満喫できました。

九月の修学旅行では、写真や映像でしか見たことのなかった有名な建物や仏像を見学し、日本文化の奥深さに触れることができました。二日目の夜の散策も雰囲気が違い楽しかったですね。

十月の連合体育大会では昨年に続き総合優勝を目指しましたが、それでも立派な第三位でした。

みんな頑張りました。

十一月の文化学習発表会では様々なパフォーマンスや歌を披露し、保護者や家族の皆様にも楽しんでいただき、なにより自分たちが楽しむことができました。

在校生の皆さん、卒業生の皆さんいつも明るく頑張る姿は立派でしたよね。きっと皆さんのお記憶にもたくさんの思い出が残っていると思います。卒業生の皆さんから引き継いだ三宿中学校

の伝統をさらに良いものにするよう頑張ってほしいと思います。

三年生の皆さん、思い出は尽きないでしょう。今皆さん前には輝かしい未来が広がっています。

しかし、新しい道のりの中には辛いことや失敗することもあるかもしれません。そんな時は三宿中学校で努力したことや仲間のことを思い出してください。皆さんが卒業した後も応援してくれる人たちがたくさんいます。諦めずに新しい一步を力強く踏み出してください。グローバルな世界で活躍するさんの将来が健康とたくさん幸せであふれ、豊かな人生になるよう祈っています。

卒業生十四名の前途を祝して式辞といたします。

令和六年三月十八日 世田谷区立三宿中学校 校長 濱川一彦

【3年生を送る会】

3月8日に行われた3年生を送る会の様子です。

